

La brigade Venceremos appelle Washington à rendre le territoire de la base de Guantanamo



Guantanamo, 28 juillet, (RHC/ACN).- La brigade Venceremos, formée d'Étatsuniens amis de Cuba, s'est rendue à Guantanamo, la capitale de la province la plus à l'Est de notre pays.

«Nous sommes venus à Guantanamo confirmer les liens d'amitié avec Cuba» a déclaré Malcom Sacks, au nom du groupe qui exige fermement à Washington la levée du blocus et la restitution à Cuba du territoire qu'occupe illégalement la base navale étasunienne de Guantanamo.

La brigade Venceremos a également visité Caimanera, un village cubain de pêcheurs à deux pas de la base navale nord-américaine.

Les membres de la Brigade Venceremos, une vingtaine d'amis de Cuba, ont visité l'université de Guantanamo et ont également eu une rencontre avec des intellectuels membres de la Commission Aponte. Ces derniers se consacrent à la lutte, depuis la culture, contre tout type de discrimination.

La brigade Venceremos organise toutes les années depuis 1969 une visite à Cuba. Cela malgré les restrictions qui pèsent toujours sur les ressortissants nord-américains qui souhaitent venir dans notre pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/101198-la-brigade-venceremos-appelle-washington-a-rendre-le-territoire-de-la-base-de-guantanamo>



Radio Habana Cuba